

Cuba appuie la création de zones libres d'armes nucléaires



Vienne, 24 septembre (RHC) Cuba a exprimé devant l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA) son appui à la création de zones libres d'armes nucléaires, qui contribuent au renforcement de la paix et de la sécurité.

Prenant la parole à la soixante-cinquième Conférence générale de l'AIEA, la troisième secrétaire de l'ambassade de Cuba en Autriche et devant les entités internationales, Marlen Redondo, a souligné l'importance du régime de non-prolifération et de progrès dans le processus de désarmement nucléaire.

La diplomate a déclaré que l'île soutenait la position du Mouvement des pays non alignés et elle a rappelé que l'Amérique latine et les Caraïbes sont la première région densément peuplée du monde à se déclarer libre de ces armes par le Traité de Tlatelolco.

Par ailleurs, elle a regretté que l'établissement d'une zone analogue au Moyen-Orient n'ait pas été réalisé, malgré la demande de la communauté internationale et de nombreuses résolutions adoptées à l'Assemblée générale des Nations Unies et lors des réunions de l'AIEA.

La création d'une zone libre d'armes nucléaires au Moyen-Orient, en plus d'être une contribution importante à la réalisation de l'objectif du désarmement, marquera une étape importante dans le processus de paix dans la région, a-t-elle déclaré.

En outre, elle a indiqué qu'Israël, seul État à ne pas avoir adhéré à de telles conventions dans la zone, doit renoncer à la possession d'armes nucléaires et soumettre toutes ses installations aux garanties de l'AIEA.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/271510-cuba-appuie-la-creation-de-zones-libres-darmes-nucleaires>



Radio Habana Cuba